

28.3.2022

Liebe Eltern,
gern würde ich mich mit einem schulischen Update bei Ihnen vor den Osterferien noch einmal melden.

Danke für die Spenden- und Hilfsbereitschaft

Fünf ukrainische Kinder haben wir bisher bei uns an der Schule aufgenommen. Sie wurden sehr herzlich von den anderen Kindern der Klasse aufgenommen, die russisch sprachigen Schulkinder konnten erste Übersetzungshilfe für unsere Neuan-kömmlinge leisten und das Mathematerial geht wie das Spielen auf dem Schulhof auch ganz ohne Sprache prima!

Lesen Sie gern auch den Bericht auf unserer schulischen Homepage dazu:

<https://www.montessori-schule-duesseldorf-sued.de/cm/category/allgemein/#ukraine>

Wir sind tief berührt von der Spenden- und Hilfsbereitschaft, die Sie liebe Eltern, in unsere Schulgemeinde einbringen, um diesen Familien (und weiteren mehr) zu helfen. Hier sehen Sie einen Teil der gespendeten Tornister, Federmappen, Stifte, Brotdosen, Trinkflaschen, Hefter, Farbkästen, Kleber, Sportschuhe...Unglaublich.

Auch die Unterstützung durch erste Eltern, die selber russisch oder ukrainisch sprechen ist in den Klassen angelaufen. Was für eine Rückendeckung, wenn jemand zum Übersetzen und Erklären da ist. Wir sind überwältigt und sagen DANKE!



Maskenpflicht fällt ab 4.4.22

Ab nächsten Montag, den 4.4.2022 gilt keine Maskenpflicht mehr, auch nicht in den Innenräumen der Schule. Freiwillig können die Kinder weiterhin eine Maske tragen.

Testpflicht fällt ab 9.4.22

Zum Ende der nächsten Woche läuft auch die Verpflichtung zur Testung aus. Sie erhalten keine weiteren Tests von der Schule. Auch in den Ferien werden keine Testungen mehr in der OGS durchgeführt.

Ausfälle wegen steigender Infektionszahlen

Zeitgleich zu den Lockerungen wie Entfall der Maskenpflicht und Ende der Testpflicht steigen die Infektionszahlen in unserer Schule weiter an. Es sind immer wieder

Kinder an Corona erkrankt, teilweise zum zweiten Mal. Außerdem erkranken auch immer mehr Mitarbeitende der Schule und Betreuung.

Daher haben wir bereits in der letzten Woche die **Rappelkiste auf die OGS-Gruppen aufteilen** müssen, weil schlicht kein Personal mehr da war.

Auch **einige Lernzeiten** und **Fachunterricht in der 5. Und 6. Stunde** musste und muss bei diesen Engpässen **entfallen**. Wir geben weiterhin unser Bestes, um möglichst viel Unterricht und Betreuung stattfinden zu lassen.

Gewaltfrei Lernen

Erinnerung an den heutigen digitalen Elternabend Mo, 28.3.22, 19 Uhr

<https://us05web.zoom.us/j/82357073875?pwd=dmpEQkYra0lRUkF6MERoRXU1S042dz09>

Meeting-ID: 823 5707 3875

Kenncode: 239Z79

Radfahrtraining

Die Radfahrausbildung für die Viertklässler ist in vollem Gange. In Zeiten von Corona ist das leider nicht so einfach. Viele Eltern sind voll berufstätig oder derzeit selber an Corona erkrankt. Leider sind die Vorgaben der Polizei so, dass wir eine Mindestanzahl an Erwachsenen benötigen, damit die Sicherheit beim Radfahrtraining nicht gefährdet ist. In der vergangenen Woche war diese Zahl nicht immer erreicht. Daher bitte ich die Eltern der Viertklässler*innen (gern auch der anderen Schuljahre) herzlich, sich an den beiden noch ausstehenden Trainingsterminen zu beteiligen. Andernfalls können wir leider nicht sicherstellen, dass das Training stattfindet. Und eins wollen wir ja alle sehr sicher: dass alle Kinder mit ihrem Rad gut am Ziel ankommen!

Zirkusvorbereitungen

Nach den Osterferien naht unser Zirkusprojekt mit großen Schritten. Zur Erinnerung: **Mo, 25.4.22 Pädagogischer Tag, kein Unterricht, OGS geöffnet**
An diesem Tag lernen die Lehrkräfte selber „Zirkus zu machen“ 😊

Damit Sie eine Idee davon bekommen, was es mit dem Zirkusprojekt auf sich hat, empfehle ich einen Blick auf unsere Homepage. Dort sehen Sie Bilder unseres letzten Zirkusprojektes vor vier Jahren:

<https://www.montessori-schule-duesseldorf-sued.de/cm/der-zirkus-kommt/>

Anbei erhalten Sie einen ersten **Zirkusbrief**. Viele weitere werden ihm folgen...

Sie finden diesen Brief ebenfalls im Tornister Ihres Kindes. Bitte füllen Sie den unteren Abschnitt aus und eben Sie diesen Ihrem Kind bis Freitag, den 8.4.22 wieder mit in die Schule, damit wir frühzeitig in die Planung des Projektes einsteigen können. Wir freuen uns schon jetzt auf eine artistische Woche, zunächst aber jetzt erst einmal auf die bald anstehenden Osterferien.

Mit sonnigen Grüßen



S. Gehrke